



El Aeropuerto de Asturias inicia el año con un crecimiento del 18,5% en el número de pasajeros

 La infraestructura aeroportuaria asturiana registra datos positivos tanto en viajeros como en operaciones y en carga aérea que crece un 60,7%

13 de febrero de 2013

El Aeropuerto de Asturias inicia el año con un importante crecimiento en el número de pasajeros, en los aterrizajes y despegues y en la carga aérea. Así durante enero 81.531 pasajeros optaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana lo que supone un 18% más que en el mismo periodo del año anterior y sitúa al Aeropuerto a la cabeza del crecimiento aeroportuario durante el pasado mes.

Los datos positivos también quedan reflejados en el número de operaciones atendidas por el aeropuerto que durante enero gestionó un total de 882 aterrizajes y despegues, un 3,4% más que en enero de 2012.

La carga aérea también refleja datos positivos durante el mes de enero con 7.995 kilos transportados, un 60,7% más que en el mismo periodo del año anterior.

En la actual temporada de vuelos y con distintas periodicidades siempre dependientes de las programaciones de las compañías desde Asturias se puede volar a 13 destinos (Alicante, Barcelona-El Prat, Madrid-Barajas. Gran Canaria, Lanzarote, Málaga-Costa del Sol, Palma de Mallorca, Tenerife Norte, Tenerife Sur, Valencia, Paris, Lisboa y Londres), operados por las 8 compañías que de manera regular operan en el Aeropuerto (Air Berlín, Air Europa, Air Nostrum, easyJet, Iberia, Orbest, Ryanair, Vueling).